

市高サッカー一部通信

第30号

2021.1.21



MUNICIPAL
URAWA
HIGH SCHOOL FOOTBALL CLUB

市立浦和サッカー部活動状況報告

活動状況報告

緊急事態宣言が発令されたことにより、1月9日（土）から部の活動が停止しています。

また、新人戦南部支部予選が延期となり2月11日（木）に1回戦が行われることとなりました。

本校サッカー部員はこの期間を個人の強化期間と位置づけ、筋力トレーニングに励み体を一回り大きくでききるようにトレーナーの指導の下取り組んでいます。選手権で優勝した山梨学院高校や準優勝の青森山田高校の選手の体つきやプレーの強度を見て、その必要性を各々が感じ取り意欲的に行っています。

南部支部予選に向けて練習が再開した時には一回り逞しくなった選手たちに会えることを楽しみにしています。

スタッフもこの期間を利用してサッカー理解を深め、より市立浦和のサッカーというものを確立していきます。また、放課後に全選手と面談をして選手の想いや考えを聞き、様々なことを共有できるように取り組んでいます。

PS. 本校でサッカーを頑張りたいと思っている受験生の皆様、コロナ禍の中様々なことに気を配りながら日々頑張っていることと思います。私たちスタッフ・選手一同、4月に皆様と会えることを楽しみにしています。

今後の予定

2月11日（木） 新人戦南部支部予選1回戦

2月14日（日） 新人戦南部支部予選2回戦

グラウンド人工芝工事

グラウンド周りの排水の工事が進んでいます。日々グラウンド改修工事に汗を流してくださっている方々に感謝の気持ちでいっぱいです。これからも大きな事故なく安全に進めて行ってくれたら幸いです。

